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Herr Friederich fragt nach, ob alles proaktiv getan werde, um das RAW-Investment voranzubrin-
gen. Der Beigeordnete für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, Herr Rubelt, antwor-
tet, dass eine Vorlage für die Stadtverordnetenversammlung zum Durchführungsvertrag im Ar-
beitsprozess sei. 
 
Herr Keller erinnert an seine Bitte, zur Strandbadverlegung und der Räumung des Vereinsgelän-
des des Seesportclubs zu berichten.  
 
Frau Aubel, Beigeordnete für Bildung, Kultur, Jugend und Sport, führt diesbezüglich aus, dass 
sich der Verein sehr kooperativ verhalte. Insbesondere ging es um die Klärung der Fragen zur 
Interimszeit von 3 Jahren und der Räumung zum 31.12.2019. Der Zeitpunkt des Auszuges soll 
möglichst mit dem des Abrisses verbunden werden. Ein diesbezügliches Schreiben sei unter-
wegs. Als Zwischenlösung während der dreijährigen Bauzeit für den Verein und das Strandbad 
sei die Aufstellung von Containern vor Ort; Gespräche werden dazu mit dem Verein geführt. 
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